
Beschluss: 
 
Die Dringlichkeit der Vorlage wurde unter TOP 3. bestätigt. 
 
Herr 1. Stadtrat Hillgruber erläutert die Vorlage und ergänzt, im Falle der Freigabe des 
Haushaltsansatzes würde die Ratsversammlung selbstverständlich über den Ausgang der 
Förderanträge informiert. Die Zustimmung zur Vorlage sei nicht als vorgezogene Baugeneh-
migung zu sehen.  
 
Ratsherr Delfs bittet bei der Planung zu berücksichtigen, dass zusätzlich die Errichtung einer 
Flutlichtanlage notwendig sei. 
 
Ratsherr Ketelhut plädiert für die Verarbeitung von recyclefähigem Kunstrasen. Weiter stellt 
er fest, die Freigabe der Mittel für den Bau eines Kunstrasenplatzes bedeute nicht, dass die 
Vorstände der Neumünsteraner Sportvereine aus der Pflicht entlassen seien, die Konsolidie-
rung im Bereich Sport fortzusetzen. Er bittet Herrn Oberbürgermeister Dr. Tauras die Steue-
rungsgruppe „Sportentwicklungsplanung“ als Arbeitskreis wiederzubeleben. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras sagt dieses gerne zu. 
 
Ratsherr Griese merkt an, ein Kunstrasenplatz benötige intensive Pflege und dieses müsse 
sichergestellt werden. 
 
Anschließend wird der Vorlage mit 2 Nein-Stimmen (Ratsherr Griese und Ratsherr Mor) im 
Übrigen einstimmig zugestimmt. 
 


